



Mot de l'équipe HOP Lachine

Les nouvelles sont excellentes dans le projet de modernisation de l'Hôpital de Lachine. Les travaux vont bon train. Les équipes sont principalement occupées au bétonnage de la structure. Les dalles du deuxième et du troisième étage étant terminées, l'entrepreneur coule maintenant la dalle du quatrième. Au rythme d'environ un étage par mois, on prévoit que la structure de sept étages sera terminée en mars 2024.

La préparation à la transition est débutée depuis un bon moment déjà et prendra plus de place. Les gestionnaires ont été très sollicités pour la conception de l'agrandissement et s'affairent maintenant à la préparation de la transition de leurs activités vers les nouveaux espaces.

RÉALISÉ

- Base des murs rideaux
- Imperméabilisation des fondations
- Remblayage des fondations
- Dalle du rez-de-chaussée, du 2e étage et du 3e étage

EN COURS

- Dalle du 4e étage
- Égouts sur la rue St-Antoine



À VENIR

Au printemps 2024 débutera l'installation des murs-rideaux, composés de vitrage et de structures d'aluminium. Avant l'assemblage des murs, des prototypes seront construits sur le site et doivent répondre à des normes sévères d'étanchéité.

En même temps, les travaux mécaniques et électriques du nouveau bâtiment seront réalisés sur les différents étages. Différents corps de métiers se chevaucheront.

L'ensemble des travaux de finition (ameublement intégré. Revêtement de plancher, installation des équipements médicaux, etc.) seront faits en 2025.



Vue du sous-sol dont les fenêtres laissent entrer beaucoup de lumière.



Vue du rez de chaussé. Les supports métalliques doivent rester en place jusqu'à ce que le béton soit complètement sec.

Planification de la transition



Qui dit nouveaux locaux dit aussi transition. Plusieurs équipes de l'hôpital s'affairent à planifier tous les éléments pour être prêtes à transférer les activités courantes dès que les nouveaux espaces le permettront.

Ces activités de préparation incluent l'élaboration du budget de l'an 1, l'identification des futurs besoins en main-d'œuvre, la révision des pratiques et protocoles cliniques et plusieurs autres aspects essentiels au fonctionnement de l'hôpital.

Par ailleurs, le rehaussement informatique de l'Hôpital de Lachine est sur le point de se conclure. Ce projet, porté par la Direction des soins infirmiers et par la Direction des ressources informationnelles, visait à harmoniser certaines pratiques et technologies avec les autres sites du CUSM.

La fondation atteint le seuil symbolique de 3 M \$



L'Hôpital de Lachine est un centre médical important pour toute la communauté de l'Ouest-de-l'Île et est supportée par la Fondation de l'Hôpital de Lachine, elle-même intégrée à la Fondation du Centre universitaire de santé McGill (CUSM). La campagne de financement *Osez rêver* pour l'Hôpital de Lachine, dont l'objectif est de 5 millions de dollars, vient d'atteindre le seuil de 3 millions. Cette campagne permettra au personnel d'avoir accès à l'équipement médical le plus sophistiqué, afin de continuer à offrir l'excellence en matière de soins de santé. Jacques Fillion, président du conseil d'administration de la Fondation de l'Hôpital de Lachine, est d'avis qu'il « est important que les hôpitaux soient soutenus par des communautés philanthropiques solides. Grâce au soutien de nos donateurs, nous avons toute une liste d'équipements qui seront financés par les fonds recueillis. Cela permettra à notre communauté de recevoir de meilleurs services de santé, d'améliorer le confort des patients et d'offrir un environnement de travail optimal aux employés. »

Fondation de l'Hôpital Lachine CUSM

LACHINE

Lachine Hospital Foundation MUHC

*Membre de la famille de la
Fondation du CUSM*

*A Member of the
MUHC Foundation Family*



Un hôpital orienté patient

Vous avez été nombreux à nous écrire à notre adresse courriel hoplachine@muhc.mcgill.ca. Pour toute question concernant la transition ou les travaux ou pour des commentaires sur le déroulement de ces étapes, n'hésitez pas à nous contacter.